



名古屋市立西福田小学校 令和5年10月12日発行

学校での様子

発達障がい擬似体験(4年生)

9/12(火)に「名古屋手をつなぐ育成会」主催で行われました。視覚、聴覚、触覚に特性をもった場合の体験をしました。ちがいを認め合う大切さを学びました。



軍手をしてボタンをとめよう 言葉だけで伝わるかな？

キャリア学習出前授業(4・5・6年生)

9/19(月)に行われました。成人式の自分の姿をイメージしたり、自分の知らない自分のよいところを伝え合ったり、相手も自分も傷つけない言い方を学んだりしました。



あなたのここがよいね！

キャリアゲータの岩田さん

科学館・博物館と連携(6年生)

9/20(水)に科学館の宇宙の授業、10/6(金)に博物館の火縄銃の授業がありました。プラネタリウムの話し手の方に直接質問したり、本物の火縄銃に触れたりする経験ができました。



地球と太陽の距離は？ 火縄銃ってとても重いね！

全校一斉道徳

10/3(水)にキャリアコンサルタントの上井さんをお招きして、一斉道徳を行いました。リーダーの6年生を中心に、縦割り班で「自分らしさって何だろう？」という難しい問いについて考えました。



ペン回しでアイスブレイク 自分を動物に例えたと？

学校開放日・芸術鑑賞会がありました！

9/21(水)の学校開放日では、友達と協力したり、新たなことに挑戦したりし、熱心に活動するお子様の姿をご覧いただけたのではないかと思います。また、9/22(木)は劇団うりんこさんをお招きして、「クモばんばとぎんのくつした」を鑑賞しました。



保護者の方を迎える2年生 楽しくも真剣な様子の1年生 算数の文章題に挑戦する3年生 いつも一生懸命なこだま組

※ 裏面に11月行事予定を掲載しています。